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Forums pour les joueurs

Etes-vous persuadé que vous allez gagner, si oui
pourquoi?

  Par Profil supprimé Posté le 16/05/2021 à 12h46

Bonjour à tous, 

Mon premier message n'étant pas passé je le refais mais en plus court...

Pensez-vous que vous allez vraiment un jour gagner le "gros lot" et si oui pourquoi?

Le but de la question est d'aider à se rendre compte qu'on est sûrement nombreux à être persuadés qu'on va
gagner et donc, nombreux à être dans l'illusion! En effet dans les médias on parle des gagnants qui
SAVAIENT qu'ils allaient gagner, mais au fond ne sont-ils pas comme nous, les perdants, à simplement
S'IMAGINER qu'ils vont gagner? Et une fois qu'ils ont gagné, c'est trop facile de dire qu'ils "savaient". Ben,
non, pas plus que nous en fait.

Me concernant je n'ai pas de gros souci avec le jeu, je joue à un seul jeu régulièrement mais de petites
sommes, mon seul souci est que ma conviction de gagner me gâche certains moments et diminue ma
motivation au quotidien notamment au travail.

Je me jette à l'eau: je suis persuadé de gagner car j'ai vécu une "EMI" (expérience de mort imminente)
pendant un accident il y a des années dans laquelle en plus de revoir des proches décédés, passer dans un
tunnel, revoir mon passé, j'ai vu des éléments de mon futur et dedans il y avait "gagner le gros lot". Plusieurs
éléments me troublent: d'abord, beaucoup des choses que j'ai vues se sont effectivement déjà passées comme
prévues (et ce ne sont pas des choses que j'aurais pu modifier, ni des "prédictions" vagues, ni des choses que
je pouvais prévoir à l'époque). Ensuite j'ai depuis lu beaucoup de témoignages d'EMI et beaucoup de gens
rapportent également avoir vu des éléments de leur futur, que certains se sont effectivement passés, d'autres
pas (pas encore?). La communauté scientifique est divisée sur les EMIs, pour certains c'est une illusion due à
un cerveau mal oxygéné, pour d'autres c'est bien réel.

Je trouve que ce n'est pas sain de penser qu'on va vraiment gagner, ça nous empêche de profiter du présent, ça
créée une attente stupide. D'où ce sujet et ma question... je suppose qu'on est nombreux à s'imaginer que "nan
mais moi c'est différent, je vais vraiment gagner", donc qu'en fait on est nombreux à être dans l'illusion!

J'attends donc vos contributions avec plaisir!

Merci à tous par avance.


